

# 森小学校だより

学校だより NO.3

# 6月の全校会礼 校長の話

失敗するのは当たり前と思って挑戦しよう!



みなさんは大谷翔平選手を知っていますよね。じゃあ佐々木麟太郎という人を知っていますか。この佐々木麟太郎という人は、大谷翔平選手と同じ花巻東高校で甲子園にも出場した選手です。佐々木麟太郎選手は、高校の3年間で140本ものホームランを打ったすごいバッターです。ちなみに大谷翔平選手は高校の3年間で打ったホームラン数は62本でした。ホームランの数だけ見ても佐々木麟太郎選手のすごさが分かると思います。普通ならこの佐々木麟太郎選手は日本のプロ野球にドラフトI位で入ることもできたと思います。しかし、佐々木麟太郎選手は自分自身でもっともっと大変な道を選んだのです。それはアメリカのスタンフォード大学という日本で言ったら東京大学のような超名門大学に留学して、アメリカのメジャーリーグを目指すというのです。野球だけでなくいろいろな経験をして人間としても大きく成長したいと言っていました。

そんな佐々木麟太郎選手が言った言葉の中に、大変素晴らしい言葉があったのでみなさんに紹介したいと思います。その言葉は「失敗するのは当たり前と思って挑戦したい。失敗から学んで経験を積みたいと覚悟を持っている」という言葉です。特に前半の「失敗して当たり前と思って挑戦する」という言葉は、みなさんにはいつも頭の中に入れておいてほしいと思います。人間は失敗するのが恥ずかしいと思うし、失敗することが怖いと思う人もいると思います。私も、担任の先生方もできることなら失敗はしたくないと思っています。みなさんもそうだと思います。でも、この佐々木麟太郎選手のように「失敗するのが当たり前」と思えれば、どんなことにも安心して挑戦できて、もっともっといろいろなことができるようになると思います。

ここでみなさんにお願いです。森小学校では「失敗するのが当たり前」 「失敗しても大丈夫」「失敗してもドンマイ」「教室は失敗するところ」こん な言葉を合言葉にしてほしいと思います。そしてみんなでいっぱい失敗し ましょう。そして、もし失敗して落ち込んでいる人を見掛けたら、優しく声を 掛けて励ましてあげられる人にもなってほしいと思います。今年はみんなで 「失敗するのは当たり前」と思っていろいろなことに挑戦していきましょう。



#### 劇団たんぽぽ「おはなしレストラン」

16日(木)に劇団たんぽぽの「おはなしレストラン」を観劇しました。男の子の前にふと現れた不思議なレストラン。このレストランで出されるのは食べ物の料理ではありませんでした…。劇が始まるとすぐに子供たちは劇の世界に引き込まれていました。









#### 天方地区愛校活動への御参加ありがとうございました

19日(日)に、旧天方小学校で天方地区の愛校活動が行われました。小雨の降る中の作業となりましたが、参加された皆様のおかげで運動場や校舎周り等がとてもきれいになりました。御参加ありがとうございました。





### 学校サポーター説明会

23日(木)に、学校サポーター説明会を行いました。本年度も多くの方々に「学校サポーター」として御協力をいただいております。いつも森小学校の子供たちのためにありがとうございます。全体会のあと、各サポーター(あいさつ、図書館(読み聞かせ)、環境)それぞれに分かれて活動の確認や意見交換等を行いました。

また本年度、地域と学校をつなぐコーディネーターとして、地域と学校の連絡調整、情報の共有、ボランティア活動への呼び掛け等をしていただく地域学校協働活動推進員は、山﨑浩子さんが務めてくださいます。

## ペットボトルキャップ回収への協力ありがとうございました

遠江総合高校の生徒会から依頼されたペットボトルキャップ回収への御協力ありがとうございました。とてもたくさんのキャップが集まりました。遠江総合高校の生徒会の皆さんは、集まった量にびっくりするとともに大変喜んでいました。文化祭で展示されるキャップアートに使用されます。どんなキャップアートが出来上がるのか楽しみです。



# 6月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
3	月	交通安全リーダーと語る会(6年)	17	月	家庭学習がんばり週間 耳鼻科検診(6年)
4	火	リレー大会 家庭教育学級(1年)			
5	水	B4日課 給食なし 読み聞かせ 校納金振替日	20	木	栄養指導(1年)
7	金	クラブ活動	21	金	クラブ活動
11	火	A5日課 さわやかトーク ノーメディアデー	24	月	耳鼻科健診(コスモス・1・3年)
			25	火	B 5 日課 参観会·懇談会
13	木	防犯教室(1·4年)			保護者給食参観(1年) PTA総務委員会 PTA環境部会